



Pièces	8 Pièces
Superficie	280 m²
Référence	SPP963SL
Prix	1 890 000 €

St-Paul-de-Vence

Maison à vendre (06570)

Exclusivite: idéalement située dans la campagne saint-pauloise, à proximité des commodités, cette superbe villa allie le cachet provençal à des prestations modernes, et en résulte une belle propriété familiale, conviviale qui vous séduira sans aucun doute, notamment par ses volumes rares, ainsi que par sa très agréable vue dégagée... D'une superficie d'environ 280m² sur 3 niveaux, la villa sise sur un beau terrain en restanques d'environ 3400m² se compose de: niveau piscine: un généreux séjour avec cheminée et sa cuisine américaine équipée, l'ensemble ouvrant sur une agréable terrasse menant ...

Exclusive: ideally located in the saint-paul countryside, close to amenities, this superb villa combines the provençal character with modern services, and the result is a beautiful, friendly family property which will undoubtedly seduce you, particularly with its rare volumes, as well as its very pleasant open view... With a surface area of approximately 280m² on 3 levels, the villa located on beautiful terraced land of approximately 3400m² consists of: pool level: a generous living room with fireplace and its equipped american kitchen, all opening onto a pleasant terrace leading to the ...

SAINT PAUL PROPERTIES

280 Route de la Colle - 06480 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

